

Заявление в связи с объявлением общности Русь единственным и истинным правопреемником СССР.

Ввиду бездействия представителей международных организаций и государств, являвшихся членами Совета Безопасности ООН, ставших пособниками противоправных деяний, безнаказанно совершаемых немецкими нацистскими преступниками, ООН и ряд других организаций и государств утратили делегированные им права, что стало причиной их упразднения и внесения в список запрещённых организаций {1}. Кто должен бороться с фашизмом и нацизмом, что согласно уставу ООН является обязанностью её членов, если сама эта организация состоит из нацистских и фашистских государств, беззастенчиво попирающих права людей?

Необходимым условием восстановления правопорядка является суровое наказание виновников нынешнего состояния бесправия и произвола, противоречащего природе человека и природе в целом. Нюрнбергский трибунал, о возобновлении деятельности которого было объявлено 3 ноября 2019 года {2} во исполнение Нюрнбергских принципов права, признавать которые отказываются самозванные представители самозванных государств {3}, сделавших бесправие и произвол основой их политического устройства, призван положить конец безнаказанности. {4}

Однако наказание виновников нынешнего беспорядка возможно лишь в рамках более общего определения права, сформулированного в тексте Конституции общности Русь, необходимость появления которой вытекает из противоправности созданных на территории СССР политических образований, именуемых независимыми государствами, абсурдности их политического устройства, нелегитимности их правительств и представительств, и недействительности их законодательных и распорядительных актов {5}. Именно поэтому правопреемником Советского Союза является Общность Русь, как указано в её Конституции, действие которой распространяется на всю территорию бывшего Советского Союза.

к.б.н. Андрей Полеев
Berlin, 1.12.2022.

Референции.

1. Список запрещённых организаций.

<http://constitution.fund/judgments/prohibition.pdf>

2. Объявление о возобновлении деятельности Нюрнбергского трибунала.

<http://constitution.fund/letters/Tribunal.pdf>

3. Требование о признании.

<http://constitution.fund/letters/demand.pdf>

<http://constitution.fund/letters/obligatio.pdf>

4. Трибунал имеет право приговорить виновного к смертной казни или другому наказанию, которое Трибунал признает справедливым. – Статья 27 Устава Международного военного трибунала, 1945.

<http://docs.historyrussia.org/ru/nodes/163287-ustav-mezhdunarodnogo-voennogo-tribunala>

5. Правовая оценка перестройки в СССР (1985 – 1991).

<http://constitution.fund/judgments/Catastroika.pdf>

Statement on the announcement of the Community Rus' as the sole and true successor of the Soviet Union.

Due to refusal to fulfill their obligations by representatives of international organizations and states that were members of the UN Security Council, who became accomplices of tortious acts committed by German Nazi criminals, the UN and several other organizations and states lost their rights delegated to them, which led to their abolition and appearance on the list of prohibited organizations {1}. Who should fight fascism and Nazism, which, according to the UN Charter, is the duty of its members, if the organization itself is composed of Nazi and fascist states that shamelessly trample on people's rights?

A indispensable premise for the restoration of the rule of law is the severe punishment of all who are responsible for the present state of injustice and arbitrariness, which is contrary to human nature and to nature in general. The Nuremberg Tribunal, whose reinstatement was announced on November 3, 2019 {2} in fulfillment of the Nuremberg Principles of Law, rejected by the self-appointed representatives of self-appointed states {3} who have made lawlessness and arbitrariness the basis of their political system, is intended to end impunity. {4}

However, the punishment of the culprits responsible for the current disorder is possible only within the framework of a more general definition of law, formulated in the text of the Constitution of the Community Rus', which emergence is necessary because of the illegality of political entities formed on the territory of the Soviet Union, called independent states, the absurdity of their political systems, the illegitimacy of their governments and representations, and the invalidity of their legislative and administrative acts {5}. All these explains why the successor of the Soviet Union is the Community Rus' as stated in its Constitution, which is now in force and applicable to the entire territory of the former Soviet Union.



Dr. Andrej Poleev
Berlin, 1.12.2022.

References.

1. List of prohibited organizations.

<http://constitution.fund/judgments/prohibition.pdf>

2. Anordnung über die Wiederaufnahme der Arbeit des Nürnberger Tribunals.

<http://constitution.fund/letters/Tribunal.pdf>

3. Demand for recognition.

<http://constitution.fund/letters/demand.pdf>

<http://constitution.fund/letters/obligatio.pdf>

4. The Tribunal shall have the right to impose upon a Defendant, on conviction, death or such other punishment as shall be determined by it to be just. – Article 27, Charter of the International Military Tribunal, 1945. <https://www.un.org/en/genocideprevention/international-law.shtml>

5. Правовая оценка перестройки в СССР (1985 – 1991).

<http://constitution.fund/judgments/Catastroika.pdf>